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金秋时节，硕果累累！11月中旬以来，

诸暨市供电局青年志愿者走进枫桥镇，通

过阳光助学、阳光助弱、阳光助企等“阳光

三助”积极推进“创造争优为民服务”和“学

习江小金活动”的开展。

阳光助学，插上理想的翅膀

“谢谢哥哥姐姐们的关心，我一定好好

读书，长大做个有用的人，报答社会。”11月

18日，枫桥镇中陈佳、陈钱牛两位学生心情

就像刚刚放晴的天空，豁然开朗。这一天，

诸暨市供电局团委将两个装有1000元的爱

心助学金分别递到了他们两人手里。

陈佳、陈钱牛两位学生品学兼优，但家

境生活却非常困难。诸暨市供电局开展

“阳光乡村行动”以来，当得悉陈佳、陈钱

牛两位情况后，将他们列为受助对象，并

为他们送去 2000元助学金，希望他们能好

好学习，去实现自己的理想。

今年，诸暨市供电局团委以开展“阳光

乡村活动”为契机，已建立了阳光助学专

项基金，接下来，更多家境贫寒、品学兼

优、自强不息的学生将得到援助，插上理

想的翅膀。

阳光助弱，情暖孤寡老人心

“大爷，家里老化的线路更换好了，今年冬

天用电取暖你可以放心了。”11月21日，诸暨

市供电局团委青年志愿者为宣东法老人提供

上门服务。

宣东法老人家住枫桥镇先进村九里自然

村，生活起居只在一间只有十多平方米的平

房，生活相当困难。21日上午，诸暨市供电

局青年志愿者小组向宣东法老人送上了牛

奶、大米、食用油等日常生活用品，并为老人

检查了家庭用电线路，确保老人家的家庭用

电安全。

“阳光乡村行动”小组已先后为12户孤寡

老人、困难家庭提供现场服务。不仅义务为

孤寡老人们打扫卫生，检查线路，排查隐患，

还向他们送上日常生活用品，用爱心温暖初

冬的老人。

阳光助企，降本增效赢口碑

浙江工正汽车配件厂是一家生产商用车

制动系统气制动阀类产品的企业。11月23

日，厂长李仁军收到了诸暨市供电局“阳光乡

村行动”何志祥为其企业量身订制的用电优化

方案时，笑得合不拢嘴。

何志祥通过营销系统发现该厂平均每

月用电量在 10 万度左右，其中峰电量 6 万

多度，谷电量 3万多度，用谷电还有很大空

间。于是，经过仔细核算整理，为企业“量

身定制”了一套全新的优化用电方案。

针对枫桥很多中小企业对自身的用电

情况掌握不够，存在顶峰生产等不合理用电

现象。诸暨市供电局“阳光乡村行动”活动

组通过实地走访，又根据企业实际情况出台

优化用电建议书，帮助解决峰谷用电不合理

等问题，降低了企业生产成本。枫桥有25家

企业收到了“阳光乡村行动”活动组“量身订

制”的用电优化方案。

诸暨电力“阳光三助”暖枫桥
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本报特派记者 庄小蕾
发自上海

《中国达人秀》

第三季昨天在上海

音乐厅进行了第二

轮 录 制 。 按 照 计

划，这次录制将“非

比寻常”——自高

晓松酒驾事发后，

这将是周立波、伊

能静、高晓松“铁三

角”的再度合体。

可是，高晓松因为

“档期问题”临时爽

约，换上了“替补”

黄舒骏上阵。

没了主角高晓

松，蜂涌而至的媒

体于是将焦点对准

了重回达人秀的伊

能静。“我总是妇人

之仁，在这一季会
尝试变得更尖锐一
些。”伊能静说。

招来大批媒体，却因“档期问题”临时爽约达人秀录制

高晓松没来，便宜了伊能静

本报讯 就算是普通人，也能像于丹、

易中天一样，开讲座，尽情指点江山。这便

是钱江晚报全民阅读周刊新鲜推出的“阅

读者论坛”，给有想法、有激情的读者搭建

的一个舞台。

本周四下午 13：30，在浙报集团新大

楼裙楼三楼会议室，“阅读者论坛”将要开

张。我们请来了浙江大学城市学院工商管

理系教师杨海锋，这位城院“学生最喜爱的

老师”，将以《如何让孩子接触国学经典》为

题，进行一场讲座。

杨海锋的专业是工商管理，但是多年

来一直热心于倡导传统人文精神。让他

“声名鹊起”的，是开办了一年多的国学公

益私塾——“生生学堂”。每个周六上午，

他带领大家诵读国学经典，从两三岁的幼

儿到年逾古稀的老人。

本期“阅读者讲坛”上，杨海锋想教大

家，如何把中国古典教育和西方现代心理

学融合，为孩子奠定健全的人格基石。

杨海锋举例，巴金 10 岁就能背《古文

观止》，钱穆 9 岁就能背《三国演义》⋯⋯

“我的一名学生曾对儿时爷爷要他背的大

量古文而嗤之以鼻。但是我看了他写的文

章，发现他文采很好。”杨海锋说，“所以哪

怕背熟了一本经典，它就跟孩子一辈子了，

可以用一生来慢慢咀嚼。”

如果你想培养自己孩子的文学修养，

那就来吧！

名 额 有 限 ，请 尽 快 拨 打 本 报 热 线
96068报名参与。

本报记者 屠晨昕

本报“阅读者论坛”
周四开张
城院的杨海锋率先开讲
教孩子如何读经典

平心而论，昨天去上海的媒体，大部分都

是冲着高晓松去的。因为两周前老高的“出

狱”首秀言简意赅，并没喂饱媒体和公众的好

奇心。

原定的“铁三角”重组并没有出现。对

此，《中国达人秀》的宣传总监陆伟解释说，高

晓松之所以缺席是因为档期问题：“他最近特

别忙，我们 11 月份的录制又比较集中，所以

希望他来的话就能一口气录好几期，而他的

档期特别难调。这次本来说好了，也是他临

时有事。”陆伟说，高晓松应该能在12月中下

旬重返达人秀。

记者发现，昨天下午 2 点 36 分，高晓松

发布了一条微博，表示正“继续帮高徐氏收集

包包，坚定执行咱家不买房，只买包的经济政

策。”从微博上发布的照片来看，高晓松似乎

正陪老婆在逛街。

那究竟是什么原因缺席此次录制？也

许，高晓松 3 天前发的微博中能找到端倪，

“除必须出门被展览的偶尔，所余时光全部宅

在家中。”“不想被展览”，大概是从看守所出

来不久的高晓松的心声吧。

除铁三角何时能重聚，之前有望以观察

员身份参与达人秀的姚晨同样是众人关注的

焦点。陆伟表示，节目组始终保持着与姚晨

的联系，但由于忙着拍摄陈凯歌的电影，姚晨

可能要到北京巡演时才能真正亮相达人秀，

但以何身份露面尚未确定。

高晓松微博透露不想“被展览”高晓松微博透露不想“被展览”

一开始，许多人担心倪萍坐镇会让达人

秀上演央视版“苦情戏”，结果倪萍却不玩煽

情，反与周立波斗嘴。这个表现，无形间给了

伊能静压力。

第三季《中国达人秀》如今已播出两

集，但身为“老牌观察员”伊能静却在第二

波录制时才首次露面音乐厅。对于之前暂

代观察员一职的倪萍的表现，小伊赞不绝

口，“倪萍大姐很好，既熟悉内地，风格又适

合”。

“情感的爆发其实是长时间录制酝酿的

结果”，而观众之所以觉得自己总是哭，小伊

则认为是后期剪辑制作、浓缩播出的原因。

虽然有自己所坚持的，但受到倪萍截然

不同点评风格的启发，小伊此次回归也会适

当地收敛自己的“妇人之仁”，向倪萍学习，

“该尖锐时要尖锐一些”，而不是一味地考虑

是否会伤害到选手的感情。

伊能静重回节目不想和倪萍比伊能静重回节目不想和倪萍比

伊能静：我会不会抢

了你的风头？

高晓松：没事，我亮

相，你就没机会了。

（设计台词）


